

Ehrungen für 325 Jahre Singen im Chor – Vorstand bestätigt

„Auf die ganz verschiedenen Begabungen, die ihr neben dem Singen auch einbringt, kann unsere Chorgemeinschaft sehr stolz sein!“ Mit diesen Worten bedankte sich der Vorsitzende Rudolf Heinemann in der Mitgliederversammlung bei den 6 Jubilaren des Männerchores Elsen. Diese wurden anschließend für insgesamt 325 Jahre sängerisches Engagement geehrt.

Franz Josef Voß unterstützt den Chor seit 65 Jahren und bereicherte in sehr vielen Konzerten als Solist die Veranstaltungen. Norbert Schmidt und Ernst Hacke sind 60 Jahre aktiv und fördern außerdem die Chorgemeinschaft regelmäßig durch von ihnen organisierte Feiern. Josef Hillebrand und Meinolf Tanger wurden danach für 50-jähriges Engagement geehrt. Für viele Hintergrundarbeiten, die aber für einen funktionierenden Chor absolut wichtig sind, dankte der Vorsitzende diesen Sängern im 2. Bass.

Auf 40 Jahre Einsatz kann Peter Schöneweis zurückblicken, wobei besonders sein Einsatz bei der akribischen Arbeit an der Homepage des Chores gelobt wurde.

Beim anschließenden Rückblick auf das Geschäftsjahr 2023 zeigte sich ein nach der Corona-Zeit wieder recht normales Bild der Chorarbeit einschließlich eines gut besuchten Konzertes in der Pfarrkirche Elsen. Mit dem Kassenbestand werden die Projekte im nächsten Jahr zu finanzieren sein; die gesamte Geschäftsführung des Vorstandes wurde Anerkennend bewertet.

Daher wurden anschließend der 1. Vorsitzende Rudolf Heinemann, der 1. Kassierer Günter Meyerhenke und der 1. Notenwart



Von links: Norbert Schmidt, Peter Schöneweis, Josef Hillebrand, Vorsitzender Rudolf Heinemann, Franz-Josef Voß, Ernst Hacke, Meinolf Tanger.



Von links: Günter Meyerhenke, 1. Kassierer; Rudolf Heinemann, 1. Vorsitzender; Josef Hillebrand, 1. Notenwart; Gottfried Neuhaus, 2. Vorsitzender; Georg Knies, Schriftführer.

Josef Hillebrand in ihren Ämtern einstimmig bestätigt.

Mit vielen Wortmeldungen in einer sachlich geführten Aussprache konnten im Schlussteil der Veranstaltung alle Sänger an den Weichenstellungen des Chores intensiv mitarbeiten. Dadurch erhielt der Vorstand gute Anregungen für die anstehenden Entscheidungen.

Text: Rudolf Heinemann
Fotos: Männerchor Elsen